

Antwort zur Anfrage Nr. 1428/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld betreffend Sachstand Rückschnitt Hecken und Gehölze im Stadtteil (CDU) hier: Vorlage 1495/2019

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Anwohner werden durch den Straßenbetrieb schriftlich aufgefordert, in der kommenden Pflegesaison den Grünbewuchs zurückzunehmen.

Für die Umsetzung des Rückschnittes sind die privat Anlieger selbst verantwortlich. Die Anwohner wurden auf die Pflicht des Freihaltens des Straßenraums von Bewuchs hingewiesen.

Die Stadt Mainz hält sich in diesem Fall die Einleitung weiterer rechtlicher Schritte vor.

Mainz, 08.10.2020

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete